

En este mes de Octubre el Teatro de Ensayo de la Universidad Católica cumple 20 años de existencia.

El 17 de Octubre de 1943 el TEUC se incorporó a la vida artística del país, con el estreno de su primera obra, "EL PEREGRINO", auto sacramental del autor español Josef de Valdivielso. La obra fué presentada en el teatro Cervantes de Valdivia, dirigida por Pedro Morthairu.

Escenografía: Pablo Burchard.

Actuación: Fernando Debesa.  
Gabriela Roepke.  
Teodoro Lowey.  
Norman Day, etc.

APUNTES dedica su número de Octubre en homenaje a este acontecimiento y se complace en publicar "PRIMERA PERSONA, SINGULAR", de Fernando Debesa, uno de los fundadores del TEUC, y hoy día destacado autor teatral.

La Dirección.